

CREYS-MÉPIEU

24 écoliers partent 15 jours à la neige



En regardant leur enfant partir, plusieurs parents ont eu la larme à l'œil. Photo Séverine Poëte

Lundi 27 janvier, avant l'aube, 24 élèves de CM2 de Creys-Mépieu, accompagnés de leur famille, traînaient d'imposantes valises en attendant de monter dans le car pour la traditionnelle classe de neige.

Il régnait un mélange d'excitation et de crainte de quitter le cocon familial, pour la plupart, pour la première fois. Les petits Creypieulans vont vivre une belle expérience jusqu'au vendredi 7 février, à Arvieux, dans les Hautes-Alpes. Accompagnés entre autres de leur instituteur et directeur de l'école Éric Bénabent, ils pratiqueront le ski alpin, le ski de fond, les raquettes et le biathlon.

Ils visiteront également l'atelier des Jouets du Queyras et le village de Saint-Véran. Leurs aventures seront relayées tous les jours sur le site internet de la commune, creys-mepieu.com

Cette opportunité unique de découverte et de vie en communauté loin des écrans et du quotidien est possible grâce au financement de la mairie et du Sou des écoles, à hauteur de 40 % chacun.